



02.11.2010 – 13:01 Uhr

pafl: Kommission für Energiemarktaufsicht neu bestellt

Vaduz (ots) -

Vaduz, 2. November (pafl) - Die Regierung hat die Kommission für Energiemarktaufsicht für die Mandatsperiode 2010 bis 2014 bestellt. Da sich alle Mitglieder der Energiemarktaufsicht für eine weitere Mandatsperiode zur Verfügung gestellt haben, setzt sich die Kommission weiterhin wie folgt zusammen: Stefan Wenaweser, Schaan, Vorsitz; Arthur Willi, Balzers, Stellvertreter des Vorsitzenden; Werner Böhi, Chur; Gebhard Frick, Schaan; Adolf Heeb, Vaduz.

Bei der Kommission für Energiemarktaufsicht handelt es sich um eine Regulierungsbehörde für den ganzen Energiemarkt. Um die vielfältigen Aufgaben erfüllen zu können, sind besondere Fachkenntnisse erforderlich. Nachdem in den ersten zwei Mandatsperioden vor allem Grundlagenarbeit geleistet worden ist, stellen sich mit der Verifizierung der eingeführten Entflechtungen im Strommarkt- und Gasmarktbereich Herausforderungen, die mit dem nun in der Kommission vorhandenen Spezialwissen effizient angegangen werden können.

Kontakt:

Regierungssekretär Norbert Hemmerle
T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100613266> abgerufen werden.